



Liebe Schulgemeinschaft,

wir möchten Sie heute wieder über einige Neuigkeiten und aktuelle Entwicklungen aus unserem Schulleben informieren.

Neues aus dem Unterricht – iPads für unsere SchülerInnen

Nach langer Planung und Vorbereitung ist es endlich soweit: Unsere Schule verfügt nun über SchülerInnen-iPads, die auch schon bereits im Unterricht der 3. und 4. Klassen eingesetzt wurden. Dies eröffnet neue, spannende Möglichkeiten des Lernens und Arbeitens, die wir schrittweise für alle Klassenstufen weiterentwickeln werden.

Diesbezüglich werden auch wir Lehrkräfte uns zum neuen Schuljahr 25/26 in einer iPad - Schulung weiterbilden.

Bundeswehrorchester mit Quintett zu Gast

In der vergangenen Woche durfte sich der zweite Jahrgang über ein **Quintett** des **Bundeswehrorchesters** freuen. Fünf MusikerInnen und ein Erzähler begeisterten mit ihrem Können und gaben den Kindern spannende Einblicke in die Welt der Blasinstrumente. Die Kinder erlebten eine Live-Inszenierung des musikalischen Märchens „Peter und der Wolf“ von Sergei Prokofjew. Wir bedanken uns für diese sehr eindrucksvolle Stunde, in der Musik und Erzählung auf wunderbare Weise in Einklang gebracht wurden.

Drei neue Holzpferde und vier Bänke für den Schulhof

Mit großer Freude dürfen wir ankündigen, dass unser Schulhof durch drei neue Holzpferde in der „alten Sprunggrube“ erweitert wird. Derzeit wird der Untergrund vorbereitet und das Fundament gegossen, damit wir lange Freude an unseren neuen Spielgeräten haben.

Ebenso haben wir über eine Spende von **McDonald's vier neue große Sitzgarnituren für den Schulhof** erhalten. Somit ist das „gemeinsame Arbeiten und Lernen im Grünen Klassenzimmer“ wieder möglich. Ein herzliches Dankeschön geht in dieser Hinsicht an Herrn Kreye, der sich persönlich für die Spende eingebracht hat und gemeinsam mit dem Bauhof Harsum auf unserem Schulhof aufgebaut hat!

BNE Projekttag – Bildung für nachhaltige Entwicklung

In dieser Woche finden unsere BNE-Tage statt, in der sich die Kinder mit verschiedenen Schwerpunkten rund um Nachhaltigkeit und Umwelt beschäftigen. Die Klassen unternehmen vielfältige Aktionen:

Sie besuchen einen Bauernhof, erkunden den Bienenlehrpfad, sind mit dem Fahrrad unterwegs und entdecken den nahegelegenen Wald. Es ist schön zu beobachten, mit welcher Neugier und Begeisterung die Kinder dabei sind!

Wichtige Information zur Nutzung von Smartwatches – Rückmeldung zur Spende der Afrika- Projekttag

Aus gegebenem Anlass haben wir in unseren letzten Gremiensitzungen eine **neue Regelung** für den Umgang mit Smartwatches getroffen:

Ab sofort dürfen Smartwatches nur noch im **Schulmodus** und im **Schulranzen** mitgeführt werden – nicht mehr am Handgelenk. Diese Maßnahme dient dem Schutz der Konzentration und dem ungestörten Ablauf des Unterrichts. Wir bitten um Verständnis und Ihre Unterstützung bei der Umsetzung. Ebenso schließt sich auch die SKIB Borsum dieser neuen Regelung für alle Betreuungskinder an!

Unsere diesjährige **Afrikaspende** ergab eine Summe in Höhe von **1.100 Euro**. Ein herzliches Dankeschön für Ihre Spenden und die Aufstockung des Fördervereins auf einen „runden Betrag“!

Anstehende Schulveranstaltungen – Zirkusprojekt und Grillninjas – Fußballturniere

Unsere KlassensprecherInnen und StreitschlichterInnen der 2. - 4. Klassen nehmen am **03.06.25** an einem Grill-Workshop der Grillninjas teil. Die **Grillninjas** sind eine gemeinnützige Organisation in Deutschland, die sich auf nachhaltige und gesunde Ernährung von Kindern und Jugendlichen spezialisiert hat.

Aufgrund einer Nachfrage aus der Elternschaft möchten wir noch einmal darüber informieren, dass die jeweilige **Abendveranstaltung** der Zirkusprojekttag eine **Schulpflichtveranstaltung für alle** (an diesem Abend teilnehmenden) **Kinder/ Artisten darstellt**. Sie als Eltern und Erziehungsberechtigte (und weitere Besucher) können frei entscheiden, ob Sie die Veranstaltung (Aufführung) ebenfalls besuchen möchten. Falls Sie während der Aufführung nicht zugegen sind, bringen Sie Ihr Kind bitte pünktlich um 17 Uhr in die Schule und holen es nach der Veranstaltung gg. 19.40 Uhr wieder ab.

Wir haben uns an zwei **Fußballturnieren** angemeldet. Am **17.06.25** werden wir am **Jungen** - und am **18.06.25** am **Mädchen** - Fußballturnier teilnehmen. Alle weiteren Infos an die SpielerInnen folgen in Kürze.

Mit sonnigen Grüßen aus der Schule

Das Team der Grundschule Borsumer Kaspel